
Der Ausschuss für Jugend, Schule, Soziales, Kultur und Sport beschließt, die derzeit 
in den Grundschulen praktizierten Betreuungsmodelle, solange dies rechtlich und 
finanziell möglich ist, weiterzuführen. Eine Notwendigkeit zur Einführung einer 
offenen Ganztagsschule und eine damit verbundene Bedarfsabfrage wird nicht 
gesehen. 


